

fr. Or, d'après le recensement de 1890, leur nombre n'excède pas 693 000.

Et les catholiques anglais, qui ne sont pas moins de 1 500 000, font-ils à nos missions quelque libéralité ? Ils leur envoient 39 000 fr. !

Arrêtons-nous là. Les catholiques feront bien de méditer sur ces quelques chiffres. Ils y trouveront d'abord un puissant préservatif contre la vaine gloire : ils y trouveront aussi, nous l'espérons, un stimulant pour leur charité.

(*Sem. rel.* de Cambrai).

---

### Bibliographie

---

— VIE DE SAINT FRANÇOIS SOLANO, de l'Ordre des Frères Mineurs, Apôtre de l'Amérique méridionale, 1549-1610, par le Père Ange-Marie Hiral, O. F. M. Imprimerie Desclée, de Brouwer et Cie. Lille.

Vie d'un Missionnaire et d'un Saint (lisons-nous dans la *Revue du Tiers-Ordre*), elle a tous les attrait des aventures avec leurs situations désespérées qui captivent l'imagination, la jettent dans une curieuse perplexité, et la rendent impatiente de devancer les pages pour connaître le dénouement. Elle a, par la variété des scènes, toute l'allure d'un roman, avec cet avantage cependant qu'elle est un récit vrai. Ce n'est pourtant pas seulement l'histoire d'un voyageur, c'est celle d'un missionnaire et d'un Saint ; aussi, au milieu des tempêtes et des naufrages, des abandons et des tremblements de terre, il y a l'action divine dans l'âme du héros d'abord, puis autour de lui, par les miracles et les fruits de son apostolat. Tout ce que peuvent désirer l'imagination, l'intelligence et le cœur se trouve réuni dans cette intéressante vie de saint François Solano : aussi d'avance sommes-nous assurés de la faveur qu'elle obtiendra auprès de nos lecteurs.

Cette vie a été écrite par le Père Gardien du Couvent des Franciscains de Québec ; dédiée à Monseigneur l'Archevêque de la Vieille Capitale, elle porte en tête une lettre très encou-